

Taxistas paralizan Buenos Aires en protesta contra la empresa Uber



B. Aires, 9 jun (RHC) Miles de taxistas y miembros del sector paralizaron la avenida 9 en protesta contra las operaciones de la empresa Uber en suelo argentino.

El representante del gremio Omar Viviani expresó a la prensa que por culpa de la Uber y de la recesión, la situación se encontraba al borde del "knock out".

En el paro estaban involucrados cinco mil vehículos. Viviani dijo que desde la llegada de esa empresa en abril pasado hasta la fecha se han elevado las tarifas hasta un 900 por ciento y han despedido a miles de empleados.

Por otro lado, el presidente de la Cámara Empresarial del Autotaxi (Cametax), Horacio Pérez, aseguró en diálogo con radio El Mundo que Uber está aniquilando la actividad, por ello los propietarios se unieron a la protesta encabezada por los trabajadores del sector.



Radio Habana Cuba